

Comienza en Ecuador campaña por consulta popular y referendo



Quito, 3 ene (RHC) Quito y Guayaquil resultaron las ciudades escogidas para la comenar la campaña por el si y el no de la consulta popular y el referendo que se realizará en Ecuador el venidero cuatro de febrero.

Durante la jornada las redes sociales se convirtieron en espacio para los mensajes de numerosos grupos sociales y políticas con el fin de promover una de las dos opciones.

Los analistas consideraron que el resultado de las votaciones definirá el futuro de los ecuatorianos para el resto del actual mandato presidencial, el cual culmina en el 2021.

El ex presidente de Ecuador, Rafael Correa, anunció que regresará al país sudamericano, para apoyar la campaña por el no en el referéndum sobre la modificación de la Constitución, que se celebrará el 4 de febrero.

El exmandatario señaló en su cuenta de Twitter que regresará a su patria el 4 de enero, para sumarse a la lucha contra la traición y la partidocracia.

Correa denunció que en Ecuador existe un discurso único promovido por el partido gobernante, los medios, los bancos y el gobierno para apoyar el sí al referéndum constitucional.

La consulta popular fue promovida por el actual presidente ecuatoriano, Lenin Moreno, durante mucho tiempo en controversia y conflicto con Correa, ambos miembros del partido Alianza País, pero hoy distanciados.

Por su parte, el presidente de la República de Ecuador, Lenín Moreno, aseguró que el vicepresidente de Ecuador Jorge Glas cesó en sus funciones y deberá ser reemplazado a partir de una terna que el Ejecutivo envíe a la Asamblea Nacional.

La salida de Glas se debe a la disposición constitucional de que en ausencia definitiva del cargo, el Ejecutivo debe enviar la terna para su reemplazo a la función legislativa.

El hasta ahora vicepresidente cumplió 90 días de ausencia a su despacho por estar detenido en una cárcel de Quito, sentenciado por corrupción al recibir sobornos de la constructora brasileña Odebrecht. Por este motivo debe afrontar el proceso de juicio en la Corte Nacional de Justicia, que lo sentenció a seis años de cárcel y a la devolución de más de 14 millones de dólares que recibió como sobornos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/151741-comienza-en-ecuador-campana-por-consulta-popular-y-referendo>



Radio Habana Cuba